

Jahresbericht 2024 – SVA Sektion beider Basel

Sehr geehrte Mitglieder:innen,

mit Freude blicke ich als Sektionspräsidentin auf das vergangene Verbandsjahr 2024 zurück und möchte Ihnen einen Überblick über unsere Aktivitäten und Erfolge geben.

Die Mitgliederversammlung fand im März 2024 im TC Allschwil statt und wurde durch ein gemeinsames Abendessen in angenehmer Atmosphäre abgerundet.

Der Vorstand traf sich im vergangenen Jahr zu insgesamt sieben Sitzungen, um die vielfältigen Themen und Projekte der Sektion voranzutreiben.

Dank der hervorragenden Arbeit von Anna Pirelli konnten wir ein spannendes und bereicherndes Weiterbildungsprogramm umsetzen. Besonders hervorzuheben sind die Fortbildungen «Einführung Autismus» im GSR Autismuszentrum Aesch sowie «Was ist ein AVM im Gehirn?», die beide auf grosses Interesse stiessen.

Im Rahmen des Qualitätszirkels für Berufsbildner:innen organisierten wir einen Austausch zum Thema «Telefontriage», welcher von Claudia Burgunder von Santé24 begleitet wurde.

Ein besonderes Highlight des Jahres war die feierliche Diplomübergabe für unsere frisch ausgebildeten MPA, die wir wie gewohnt am letzten Dienstag vor den Sommerferien gemeinsam mit der Ärztegesellschaft Baselland und der Medizinischen Gesellschaft Basel in den Merian Gärten in Münchenstein veranstalteten. Dank der sorgfältigen Organisation von Simone Wenger wurde der Anlass zu einem würdevollen Fest, das mit einer symbolischen Rosenübergabe, festlichen Reden und der stimmungsvollen Musik des «Duetto Luciano und Giuseppe» die besonderen Leistungen unserer neuen Berufskolleginnen und -kollegen gebührend würdigte.

Darüber hinaus vertrat Simone Wenger unsere Sektion in zwei Sitzungen der Schulkommission sowie bei einem Schulbesuch an der HWS. Fränzi Baumgartner und Simone Wenger nahmen an einer LOK Sitzung teil.

Ein weiterer Höhepunkt war der 53. Davoser Kongress, der vom 01. bis 03. November 2024 stattfand. Unsere Sektion wurde hierbei von Fränzi Baumgartner und Anna Pirelli vertreten. Zudem nahmen Anna Pirelli und ich am Zukunftsentwicklungstag des Zentralvorstands am 30. November 2024 in Olten teil.

Fränzi Baumgartner engagierte sich im erweiterten Vorstand der Ärztegesellschaft und nahm in diesem Rahmen an drei Sitzungen teil.

Mit grosser Freude konnten wir im Laufe des Jahres Melanie Butz in unsere Vorstandsarbeit einführen. Ihr Engagement und ihre regelmässige Teilnahme an Sitzungen haben uns überzeugt, und sie wird sich bei der Mitgliederversammlung 2025 zur Wahl als Co-Präsidentin stellen.

Ein besonderer Dank gilt unseren Sponsoren und Referent:innen, die unsere Arbeit stets grosszügig unterstützen. Mein persönlicher Dank geht an meine Vorstandskolleginnen Fränzi Baumgartner, Simone Wenger und Anna Pirelli für ihre wertvolle Arbeit, ihr Engagement und ihre Unterstützung. Ebenso danke ich der Ärztegesellschaft Baselland und der Medizinischen Gesellschaft Basel-Stadt für

das entgegengebrachte Vertrauen und die partnerschaftliche Zusammenarbeit in berufspolitischen Angelegenheiten.

Mit besten Grüßen,

Sarina Tschudin

Präsidentin SVA Sektion Beider Basel